



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 15
Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81671 München

Tiefbau
Unterhalt und Betrieb
BAU-T22

81660 München
Telefon: 089 233-61077
Telefax: 089 233-61205
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 1.110
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

02.03.2021

Brief an die Riem Arcaden zu den Themen „Müll auf öffentlichen Plätzen“ und „Parksituation“

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01507 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 Trudering-Riem
vom 17.12.2020

Sehr geehrter Herr Ziegler,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem oben genannten Antrag bitten Sie um Auskunft, wie die Straßensäuberung zwischen der öffentlichen Hand und den Riem Arcaden aufgeteilt ist. Zudem soll der Rhythmus der Reinigung dargestellt werden.

Die öffentlichen Verkehrsflächen rund um die Riem Arcaden sind gemäß Straßenreinigungs- und Sicherheitsverordnung der Landeshauptstadt München vom jeweiligen Eigentümer des anliegenden Grundstücks, also den Pasing Arcaden, selbst zu reinigen. Lediglich die Platzflächen des Willy-Brand-Platzes, Platz der Menschenrechte wie auch des Edinburgplatzes werden von unseren Vertragsfirmen betreut.

Der Willy-Brand-Platz und der Platz der Menschenrechte werden jeden Werktag zweimal, also insgesamt 12 mal in der Woche gereinigt, wobei aufgrund der Belagsart eine besonders schonende Reinigung im Bereich des Willy-Brandt-Platzes vergeben werden musste. Die Abfallbehälter werden ebenfalls zweimal täglich (außer am Sonntag) geleert.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

In den letzten Jahren wurden die Leistungen unserer Vertragsfirmen stetig den Gegebenheiten vor Ort und der jeweiligen Verschmutzungssituation angepasst.

Im letzten Jahr mussten wir jedoch nicht nur in Riem eine vermehrte Nutzung von To-Go-Produkten und damit einhergehend ein erhöhtes Verschmutzungsaufkommen feststellen. Der Verzehr von To-Go-Produkten war nicht mehr in den Riem-Arcaden gestattet, so dass sich das Müllaufkommen auf öffentlichen Plätzen und Verkehrsflächen erhöht hat.

Wir gehen davon aus, dass sich diese Erhöhung mit dem Abflachen der Corona-Pandemie wieder auf das Niveau von 2019 einstellen wird. Bis dahin sind wir gerne für Gespräche mit den Riem-Arcaden bereit um Möglichkeiten zu besprechen, wie die Reinigung noch besser abgestimmt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez.